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No dia vinte e sete do mês de outubro do ano de dois mil e 

dezesseis, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às vinte horas, reuniram-

se os vereadores: Ademar Pierezan, Leandro Caproski, 

Dilamar Ferreira Borges, Ari Faccio, Deoclides Lazarotto, 

Dulce Bettu Zanella, Jair Campagnolo, Lindonês de Fátima 
Pelegrini e Amarildo Francescon, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, na vigésima sessão ordinária do ano 

legislativo de 2016. Verificado o número legal, o Vereador 

Ademar Pierezan, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a todos os 

presentes no plenário, aos parceiros da Casa, e aos demais colegas 

vereadores, declarando desta forma, abertos os trabalhos da 

sessão legislativa. Em seguida, foi passada a palavra ao Secretário 

da Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador Dilamar F. Borges, 

para a leitura das correspondências recebidas. O secretário da 

Câmara Eduardo Fernandes deu seqüência aos trabalhos lendo a 

Ata nº 019/2016 da sessão ordinária do dia 13 de outubro deste 

mesmo ano. Lida e colocada em discussão, a referida ata foi 

aprovada por unanimidade. Após, foi realizada a leitura da Pauta 

nº 020/2016 a ser seguida na sessão, pelo Vereador Dilamar. 

Após a leitura, a pauta foi colocada em discussão, votada e 

aprovada por unanimidade, com as seguintes proposições: 

Projetos com pedido de regime de urgência: Projeto de Lei nº 

032/2016  Abre crédito especial por redução de dotação 

orçamentária. Projeto de Lei nº 033/2016  Abre créditos 

suplementares por redução de dotação orçamentária. Matéria em 

segunda discussão: : Projeto de Lei nº 030/2016  Altera 

dispositivos da Lei Municipal nº 1494/2014 de 03 de outubro de 

2014. Matéria  em  primeira discussão: Projeto de Lei nº 

031/2016  Altera o anexo 02 da Lei Municipal nº 1004/2007 de 21 



de fevereiro de 2007. Indicações: Não tem. Demais  proposições: 

Não tem. Foi colocada pelo Presidente da Casa em discussão, a 

pauta de forma conjunta com os pedidos de regime de urgência 

aos Projetos de Lei 032/2016 e 033/2016. Colocada em votação, 

a pauta foi aprovada pelos vereadores por unanimidade. O 

Vereador Leandro reivindicou ao presidente da Casa, votação em 

regime de urgência ao Projeto de Lei 031/2016, por questão de 

financiamentos junto ao BNDES, da empresa Gold Brasil Ltda. 

Colocado em votação o regime de urgência para os Projetos de 

Lei 032/2016 e 033/2016, o mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Dando sequencia aos trabalhos, o Vereador Dilamar 

leu o Projeto de Lei nº 032/2016. Colocado o projeto em 

discussão e após votado, foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Dilamar leu em seguida o Projeto de Lei nº 033/2016. 

Colocado o projeto em discussão e após votado, foi aprovado por 

unanimidade. Colocado em discussão e votado, o pedido em 

regime de urgência do Vereador Leandro ao Projeto de Lei 

031/2016 foi aprovado pelo placar de 5 votos favoráveis, duas 

abstenções e um voto contrário. O Vereador Dilamar leu em 

seguida em primeira discussão, o Projeto de Lei nº 031/2016. 

Colocado o projeto em primeira discussão. O Vereador Leandro 

alertou aos colegas vereadores da importância da aprovação deste 

mesmo projeto, visando ao desenvolvimento em prol do 

município. Com a palavra, o Vereador Dilamar disse que foi pego 

de surpresa com relação a este projeto e por ter pouco tempo para 

análise, pediu que o mesmo ficasse baixado para estudos, para 

que o projeto possa ter o consenso geral entre os vereadores. 

Colocado em votação em regime de urgência, o Projeto de Lei 

031/2016 foi aprovado pelo placar de cinco votos favoráveis e 

três abstenções. O Vereador Dilamar leu em seguida em primeira 

discussão, o Projeto de Lei nº 030/2016. Colocado em discussão 

o projeto. O Vereador Leandro afirmou que não se sente apto a 

votar este projeto de lei apesar de ter tido algumas informações a 

respeito do mesmo. Diante da incerteza, solicitou aos colegas 



vereadores que o projeto fique baixado para estudos. Após 

levantamento de informações com o TCE e advogados, o 

Vereador Dilamar alega que o projeto é ilegal, por estar gerando 

despesas no final da legislatura vigente e é de acordo que o 

mesmo fique baixado. O Presidente Ademar solicitou aos colegas 

Vereadores a concordância para que pedido de vista do projeto 

em questão ficasse baixado por mais quinze dias. Votado o 

projeto, o placar foi de sete votos favoráveis, com uma abstenção. 

Foi deixada em seguida pelo Presidente da Casa, a palavra livre 

ao vereador que dela quisesse fazer uso na tribuna e fazer suas 

manifestações. Com a palavra, o Vereador Leandro 

cumprimentou a todos incluindo aos ouvintes da Rádio Cidade 

FM. Parabenizou a comunidade pela bela festa em homenagem ao 

colono, realizada pela paróquia Nossa Senhora de Lurdes no 

domingo e igualmente ao Poder Executivo municipal pela obra do 

asfalto ligando a comunidade de Linha Morangueira, o que deve 

valorizar os loteamentos e demais imóveis da região. Encerrou 

parabenizando a empresa Gold Brasil, que mesmo passando por 

adversidades enfrentadas pela economia brasileira, investirá e 

com certeza renderá bons frutos ao município de Nova Alvorada, 

trazendo mais empregos e arrecadando impostos. O Presidente da 

Casa encerrou a sessão, agradecendo à todos os presentes na 

sessão legislativa e elogiou a presença do colega Leomir, e que 

sirva de incentivo para que mais pessoas possam comparecer nas 

sessões, para que se envolvam mais e mais com as questões do 

município. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente, 

convocou a todos os seus colegas vereadores para a próxima 

sessão ordinária, a ser realizada no próximo dia 10 de novembro 

de 2016, quinta-feira, neste mesmo local, com início às vinte 

horas e, em nome de DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-x-x-x-x-x- 

 

 
  Ademar Pierezan    Eduardo Fernandes  

  Vereador Presidente    Aux. Legislativo 


